

Sujet :[INTERNET] Contribution à l'enquête publique Catella
Romorantin-Villefranche

Date :Tue, 20 Jun 2023 08:33:54 +0200

De :MG Perso

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet

L'installation de la plateforme Catella est une réelle opportunité pour le territoire de la Communauté de Communes du Romorantinais et du Monestois, en termes d'emploi, de développement et d'attractivité de nos communes et en terme social. Ces terrains à proximité de l'échangeur de l'autoroute A85 sont fléchés de longue date pour y accueillir des activités économiques et c'est mal connaître la qualité du sol de ces parcelles pour imaginer y faire du maraîchage.

Demain cet outil sera à la disposition des entreprises et des commerces locaux et il pourra être raccordé au ferroviaire si nécessaire. Notre bassin connaît un faible taux de qualification de la population, et bien évidemment les demandeurs d'emploi sont très souvent les moins bien formés. On peut se gausser des emplois qui seront proposés mais ils seront accessibles aux moins qualifiés avec une perspective d'évolution. Aussi en tant que Président de la Maison de l'emploi et de la Mission Locale du Romorantinais j'affirme que ces emplois sont nécessaires aux jeunes et aux demandeurs d'emploi de notre territoire.

Michel GUIMONET